

HOMMAGE à Mr; Jean D O N A T

--:--:--:--:--:--

Le 1er Mai 1943, Monsieur Jean DONAT fondait la Société des Amis du vieux Saint-Antonin.

Veillez excuser chez moi une émotion trop naturelle et me permettre d'adresser un dernier hommage à l'éminent professeur qui, il y a vingt ans, guidait nos premiers pas. Des voix plus autorisées ont prononcé son éloge. Ce que je tiens à dire, c'est l'affectueux attachement que nous portons à son oeuvre.

Homme de science, Mr DONAT a donné le meilleur de lui-même à notre Antique Cité.

Avec cette simplicité et cette sereine impartialité qui font le charme de ses écrits, il en a retracé les origines, la vie et les coutumes, les jours de paix et de prospérité, les heures sombres des tempêtes et des révolutions.

Mieux que quiconque, les pages qui suivent, dédiées à ses travaux, feront revivre la haute figure du regretté disparu, et mettront en lumière les précieux enseignements qu'il nous a donnés.

Mais-ne l'oublions pas- les morts commandent les vivants et par delà la tombe, notre cher Fondateur nous invite à continuer son oeuvre.

Écoutons le nous dire "Que les artistes se hâtent devant les derniers lambeaux des anciennes demeures, que les chroniqueurs se pressent aussi de recueillir ce qui reste encore des traditions ou de souvenirs écrits, car les chartes tombent en poussière, les vieilles archives sont perdues ou dissipées, partout les traces du passé s'effaçaient sous l'action destructive du temps ou le vandalisme des hommes.

Amis du vieux Saint-Antonin, le temps nous est mesuré, demain il sera trop tard.

--:--:--:--:--:--

